



JUÁREZ CAMBIA EL PAVIMENTO EN ZONAS PELIGROSAS BAJO PROYECTO DEL ALCALDE FRANCISCO TREVIÑO

El alcalde, Francisco Treviño, si se toma muy en serio cambiar su municipio, en este caso le tocó a la vialidad, por lo cual se le ha reconocido que siempre está al pendiente de las necesidades de sus electores, pues ya eran años donde las problemáticas estaban presentes y puso manos a la obra.

Existía una antigua molestia en los habitantes de las colonias Urbivilla del Real y Valle de Santa Isabel, provocada por un mal pavimento en las calles, que causaba daño a los automóviles.

“Es una gran obra que ya por muchos años los vecinos de aquí de Urbivilla del Real y de los alrededores lo estaban solicitando, que era arreglar este tramo de pavimento, aquí a la altura de los túneles que es donde siempre se encharcaba cada que llovía”, mencionó el edil.

“Y también a lo largo de toda esta avenida principal de Urbivilla, que va a conectar allá con la Colonia Valle de Santa Isabel, estamos realizando trabajos de bacheo menor y bacheo mayor, para que la avenida al 100 por ciento restablecida”, agregó Treviño.

Que en Juárez la labor de **PACO TREVIÑO**, no para y eso lo agradecen los ciudadanos que están pendientes de todas las obras y lo que este en puerta para beneficiarlos, incluso ahora con el tema del agua se mantienen en coordinación la administración para que el vital líquido no falte en ninguna zona, por ello ante esta difícil situación el edil ha pedido se atiendan de inmediato todas esas solicitudes haciendo mancuerna con Agua y Drenaje de Monterrey.



EL RINCÓN DE:
MAQUIAVELO

Que en Juárez fueron bien recibidas, por el alcalde **PACO TREVIÑO**, la titular de la Secretaría de las Mujeres en el estado, Graciela Buchanan, así como a la Directora del Instituto de las Mujeres, **LAURA PAULA LÓPEZ**, para hablar sobre la igualdad, un tema que hoy en día ha tomado mucho más auge, así mismo se habló de los programas y beneficios que tienen las mujeres en el municipio. Sin duda una charla interesante entre estos perfiles, el joven Treviño sigue fortaleciendo su acción de gobierno.



EL RINCÓN DE:
MAQUIAVELO

Que **PACO TREVIÑO** lanzó junto a más de 30 empresas instaladas en Juárez la tarjeta de la gente que ofrecerá descuentos a los habitantes de la tierra del tamal, así mata dos pájaros de un tiro al fomentar comercio local y apoyo social, buenas acciones del joven alcalde.



EL RINCÓN DE:
MAQUIAVELO



LOGRAN CÉSAR GARZA Y PACO TREVIÑO QUE LLEGUEN MÁS LÍNEAS DEL TRANSMETRO A APODACA Y JUÁREZ RESPECTIVAMENTE

POR DON MAQUI

No es casualidad que el alcalde de Apodaca, César Garza Villarreal haya logrado el que el metro amplíe su ruta hacia el municipio que gobierna, por cuarta vez, se sabe que el político es de colmillo largo y retorcido, y siempre busca a través del diálogo político lograr beneficios para su gente y parece que a finales del año o principios del 2023 tendrá mayor movilidad para los suyos.

Asimismo, Paco Treviño alcalde de Juárez, demuestra con hechos que su juventud no está peleada con ser un político, que tiene bastante tacto y diplomacia para buscar beneficios en su municipio, para su gente también logró que vayan líneas del transmetro, a finales del año en curso o inicios del próximo, se nota qué todo lo que ha trabajado durante años le ha servido a Treviño para consolidar una excelente gestión de beneficios.



AVANZA PLUVIAL DE #JUÁREZ, CUENTA CON EL 65 POR CIENTO DE LA OBRA QUE BENEFICIARÁ A LA CIUDADANÍA

Los trabajos que se realizan para canalizar a lo largo de tres kilómetros de drenaje pluvial, en una zona que traerá beneficios a diversas colonias sigue avanzando y a la fecha cuenta con un 65 por ciento de la misma.

El alcalde Paco Treviño, estima que en dos meses dicha obra quede concluida beneficiando a las colonias Punta Esmeralda, Vía Siete, Monte Verde, Valle Sur y Valle del Virrey, entre otras que por años han padecido de inundaciones en sus casas.

Dicha obra contempla la avenida Eloy Cavazos hasta la carretera a Reynosa, donde se realiza desazolve y ampliación del caudal del arroyo que pasa por dichas colonias en el punto conocido como La Tarimera.

"Con esto vienen a beneficiarse muchas colonias y miles de familias que habitan por estos sectores... Y bueno, gracias a Dios ya estamos avanzando muy bien en esta obra, y pues ya en unos 60 días a lo mucho se estaría terminando", dijo el edil.

Debido a que por dichas obras se está generando tráfico a la altura de la Carretera a Reynosa, el alcalde dijo ya falta poco para concluir y pidió comprensión a los automovilistas ya que a final de cuentas traerá beneficios para todos.

"Pues obviamente que estamos causando molestias, lo sabemos, pero es una obra que viene a beneficiar a muchas familias aquí de ambos municipios, a los que transitan por aquí diariamente", expresó Paco Treviño.



ALCALDE PACO TREVIÑO ES RECONOCIDO POR “ALITO” MORENO POR SU LABOR Y APORTACIÓN CON LA CIUDADANÍA DE JUÁREZ

El líder nacional del Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno, realizó una gira por Nuevo León donde se reunió con la militancia y simpatizantes del estado, a los cuales también brindó un mensaje recordándoles que el mayor apoyo lo tienen del partido político.

Señaló que hay partidos que quieren retirar al PRI de las votaciones o de las participaciones políticas, pero él personalmente se encargará de recaudar los mejores fondos y oportunidades para las personas y hacer valer el trabajo que ha realizado el PRI en México.

Aseguró que desde su puesto buscará apoyar a los padres y madres de familia que hoy en día se han visto afectados por los altos costos de la canasta básica, asimismo, dar becas y oportunidad de estudio a las niñas, los niños y los adolescentes.

“Nos sobra voluntad, carácter y pantalones para trabajar por este país todos los días y para estar cerca de los ciudadanos”, dijo Moreno.

Es importante señalar que el evento se llevó a cabo en Juárez encabezándolo el presidente municipal Paco Treviño, y a quien “Alito” le brindó un merecido reconocimiento por su gran labor y aportación a la ciudadanía en este tiempo que se encuentra representándolos.

“Un hombre de palabra, de trabajo, comprometido, con talento, y con mucho talante”, dijo el líder nacional como característica de Treviño.